

## Capitalización bursátil: SQM pierde el segundo lugar del IPSA

El Mercurio Inversiones

La depresión de los precios del litio sigue golpeando a las acciones de SQM, las que se han desplomado 36% en 2024. En los dos días que suma agosto, el papel ha retrocedido un 6%, reduciendo con ello su capitalización bursátil a US\$ 10.139 millones. Y mientras el 9 de julio la firma perdió la corona como la empresa de mayor capitalización del IPSA a manos del Banco de Chile, este viernes Enel Américas superó a SQM en el segundo puesto, con un market cap de US\$ 10.312 millones. Así, la minera no metálica no solo se alejó del banco del grupo Luksic (US\$ 11.932 millones), sino que además comenzó a mirar más de cerca a Santander Chile, que registra una capitalización de US\$ 9.084 millones.